

CHILE / CONGRESO / ENTREVISTAS / POLÍTICA / PORTADA

Senador Karim Bianchi: Aprobación del TPP-11 incumplió la ley orgánica del Congreso y la Constitución vigente

El Ciudadano · 17 de octubre de 2022

En entrevista con El Ciudadano, el legislador por Magallanes se refirió al requerimiento que busca presentar ante el Tribunal Constitucional, para detener la tramitación en el Congreso del TPP-11.



Senador Karim Bianchi

En entrevista con El Ciudadano, el senador por Magallanes, Karim Bianchi, se refirió al requerimiento que busca presentar ante el Tribunal Constitucional, para detener la tramitación en el Congreso del TPP-11, proceso que, asegura, ha incumplido con la ley orgánica del Parlamento.

«El artículo 60 de la ley orgánica del Congreso, y el artículo 77 inciso segundo de la Constitución Política, que a grosso modo lo que indica es que cuando hay una transferencia de jurisdicción de nuestros tribunales, acá tiene que haber una previa consulta que se hace a la Corte Suprema, que debe evacuar un informe al Congreso, y eso no se ha pedido», dijo el parlamentario.

Para ser presentado, el requerimiento necesita la firma de 13 senadores: «Diez votaron en contra, hay otros dos que se han manifestado en contra (del TPP), y hay otros posibles que podemos incorporar», expresó Bianchi, quien llamó a la ciudadanía a presionar a sus parlamentarios para que apoyen la presentación ante el Tribunal Constitucional.

«Acá ha habido un error de parte del Congreso, primero por no establecer de que acá se está haciendo una transferencia de jurisdicción o competencia de los tribunales, y segundo por no emitir el informe. Además hay un error en el quórum, que se estableció en 27 para que se aprobara, cuando deberían ser 29», afirmó el legislador.

Escucha la entrevista completa en el Facebook de El Ciudadano [AQUÍ](#)

Senador independiente @KarimBianchi expone en entrevista con @El_Ciudadano los fundamentos de la presentación que hará ante el Tribunal Constitucional para detener el TPP11#chile #noalpp11 #soberania #medioambiente #boricretiraelp11 #tribunalconstitucional pic.twitter.com/iFMIKCNy6

— El Ciudadano (@El_Ciudadano) [October 17, 2022](#)

Sigue leyendo sobre este tema:

Estrategia de Gobierno sobre TPP-11: Boric confirma que México y Nueva Zelanda aceptaron cartas bilaterales

“Chile no se vende”: Con grandes pancartas contra el TPP-11 fue recibido Gabriel Boric en Antofagasta

Fuente: El Ciudadano